
- 1 - 

 

教 育 委 員 会 ６ 月 定 例 会  報 告  
 

１ 開催日時 

令和２年６月１７日(水) １３:３０～１５：００ 

 

２ 出席者 

 委 員 渡邊 敬 

佐古 順子 

嶋崎 真英 

     中嶋 剛 

     前田 愛 

 教育長 遠藤 雅己 

 

 事務局 

  教育政策監       西村 一孔    教育次長     吉村 武史 

教育総務課長      三岳 和裕 

  教育総務課参事（学校給食センター所長）            出口  孝 

  学校教育課長      橋口 智秀    学校教育課参事  刈山 弘全 

  社会教育課長     喜々津 武利     

  図書館参事（副館長）  白石 勝己    文化振興課長   大野 安生 

  文化振興課参事（歴史資料館長)                          今村  明 

    教育総務課課長補佐  深江 美穂 

３ 議事 

《協議・報告事項》 

（１）学校給食用ご飯茶碗の洗い残しについて 

（２）大村市中学校運動部活動交歓大会の実施について 

（３）ＡＬＴの帰国、来日予定について 

（４）学校における新型コロナウイルス感染症第二波、第三波に対する対応について 

４ 議事録 

教育長 

ただいまから令和２年６月教育委員会定例会を開催します。 

本日の会議は、定足数に達しております。 

議事日程１、前回会議録の承認を議題といたします。原案のとおり会

議録を承認することとしてよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 御異議ありませんので、承認することといたします。 
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教育長 

続きまして、議事日程２、教育長報告を行います。 

前回の定例会５月２７日以降の経過を報告いたします。 

５月２９日金曜日、遅れておりましたＡＬＴのミーティングを今年度

初めて開催いたしました。３月末にニュージーランド出身の方が急遽帰

国しまして欠員が生じておりましたので、臨時的に１名来ていただいて

おります。それから、マスクの贈呈が続いておりまして、６月 1 日月曜

日は連合婦人会さんから、その日の午後には西日本繊維さんから布製の

マスク千枚、おむらんちゃんの刺繍入りのものを寄贈していただいてお

ります。６月２日火曜日、長崎県県央農業協同組合さんから小学１年生

に対して傘を寄贈していただきました。また、同日、ミライｏｎに対し

て大村中央ライオンズクラブさんからホールクロックを寄贈していただ

いております。資料館の斜め前ぐらいになりますが、大きな時計を設置

しておりますので、是非御覧になっていただけたらと思います。以上で

教育長報告を終わります。 

各委員から報告はありませんか。 

中嶋委員 

長崎県市町村教育委員会連絡協議会の役員の件について、連絡協議会

の事務局からお詫びの電話がありました。これまでは２年間お願いをし

ていましたが、今年度からは１年で交代するということになったという

ことで、誠に申し訳ないということでした。 

教育長 
誠に申し訳ございませんでした。今後、このようなことがないように

必ず確認をするようにいたします。 

◎自由討論 なし 

◎協議報告事項 

（１）学校給食用ご飯茶碗の洗い残しについて、学校給食センター所長から説明があった。 

（２）大村市中学校運動部活動交歓大会の実施について、学校教育課長から説明があった。 

（３）ＡＬＴの帰国、来日予定について、学校教育課長から説明があった。 

（４）学校における新型コロナウイルス感染症第二波、第三波に対する対応について、学 

校教育課長から説明があった。 

  

７月定例教育委員会 ７月１５日（水） １３時３０分から 

教育長 
これをもちまして令和２年６月教育委員会定例会を終了します。 

１５時００分 

 


